

Communiqué de presse du 27 avril 2023 du Collectif Notre Santé en Danger et des organisations signataires ci-dessous

**A l'hôpital ils suppriment des lits,
A la retraite, ils enlèvent deux ans de vie !
Santé, médico-social, social, Services publics, Retraites, même combat !
Toutes et tous ensemble le 1 mai !**

A l'initiative du collectif Notre Santé en Danger, plus de 40 organisations ont rédigé et signé fin mars une tribune commune « Santé, nous vous accusons, vous Emmanuel Macron... », où elles dénonçaient les multiples attaques contre le droit à la santé menées par ce gouvernement et les gouvernements précédents. (Texte et ensemble des signataires en pièce jointe).

Dans les suites de cette tribune, elles organisaient le Procès des politiques de santé avec la participation de Daniel Mermet et de nombreux témoignages : [LE PROCÈS DES POLITIQUES DE SANTÉ - YouTube](#), dans le cadre de la semaine d'action du 7 avril, journée mondiale de la santé.

Ces dernières semaines, les coups pleuvent :

- Passage en force de la réforme des retraites, qui renforcera encore les inégalités de santé et d'accès à une retraite en bonne santé, une nouvelle fois plus fortement au détriment des femmes.

Et pour la santé, entre autres,

- Application brutale de la loi Rist qui, si elle plafonne à juste titre les rémunérations de l'intérim médical dans le public, ne règle en rien les questions d'attractivité pour les professionnels à l'hôpital, ne répond pas à la question de la pénurie médicale et conduit à des fermetures au mieux temporaires de services hospitaliers, urgences, soins continus, maternités... dont la liste s'allonge scandaleusement
 - Menaces sur plus de 100 maternités, près du quart d'entre elles ! (rapport Ville)
 - Pénurie de pilules abortives remettant en cause les droits des femmes
 - Nouvelle attaque sur l'AME (Aide médicale d'Etat, pour les sans-papiers) au Sénat
- Et poursuite partout du démantèlement des services publics.

Les organisations signataires soutiennent l'appel de l'intersyndicale à faire du 1er mai une journée de mobilisation massive, unitaire et populaire contre la réforme des retraites partout sur le territoire.

Elles appellent à faire des journées de Lure les 12-13 et 14 mai « Pour un nouvel élan pour les services publics » une étape d'ampleur dans la mobilisation pour les services publics et appellent à la manifestation du 13 mai. Une délégation de NSeD y sera présente.

Elle appellent à se mobiliser ensemble, Usager.ère.s et Personnel.le.s, pour s'opposer à ces politiques de santé qui conduisent à la mise en danger de la population et à se mobiliser dès avant l'été pour obtenir lors du vote de la loi de financement de la sécurité sociale, des moyens pour un service public de santé, du médico-social et du social, permettant de répondre aux besoins de la population sur tout le territoire.

Signataires : Notre Santé en Danger, Fédération des Orthophonistes de France, Fédération Sud santé sociaux, FSU, SNICS-FSU, SMG, Sud Collectivités territoriales, UFMICT-CGT Santé Action Sociale, USP, Act Up Sud-Ouest, Cerises la coopérative, CADAC, CNDF, Collectif des usagers de la santé 45, Collectif Inter-Urgences, Comité Ivryen santé hôpital public, CV70, Coordination nationale comités défense hôpitaux maternités de proximité, Femmes égalité, Fondation Copernic, People's Health Movement France, Printemps de la psychiatrie, Stop précarité.

Avec le soutien des organisations politiques : ENSEMBLE!, Génération.s, Gauche écosocialiste, Mouvement des Progressistes, NPA

Contacts NSeD : Françoise Nay 06 07 89 06 57- Bruno Percebois 06 70 34 35 87- Ramon Vila 06 01 73 71 28- notesanteendanger2avril@gmail.com
Pour nous suivre sur Facebook

